

CELEBRAMOS EL ANIVERSARIO DEL CENTRO DE GRADUADOS –  
24/04/1953

1. [A manera de prólogo](#)
2. [Efemérides](#)
3. [Noticias del Liceo](#)
4. [Noticias del Centro](#)
5. [Actualidad](#)
6. [Variedades](#)
7. [Consejos Útiles](#)
8. [Colaboraciones](#)
9. [Anécdotas Liceanas](#)
10. [Proa al Centro en el Recuerdo](#)
11. [Galería de Imágenes](#)
12. [Calendario de Actividades](#)
13. [Contactos Liceanos](#)
14. [Bolsa de Trabajo y de Servicios](#)
15. [Nuestra base de datos](#)
16. [Links](#)

=====

1. A manera de prólogo

Estamos en la búsqueda del perfil para Proa al Centro que mejor se acomode a los gustos y necesidades de nuestra comunidad. Sabemos que es imposible dejar satisfecho a todo el mundo, pero eso no implica que no vayamos probando diferentes alternativas para acercarnos a un producto que cumpla el objetivo que para él se ha propuesto.

En función de esto estamos evaluando modificaciones -de forma y contenido- que seguramente podrán ir apreciando a partir de este número. Como he comentado en reiteradas oportunidades, Proa al Centro lo hacemos entre todos, por lo que todo el feedback que tengan ganas de aportar al respecto será especialmente bienvenido.

«La diferencia entre un estadista y un político es que mientras el primero piensa en las siguientes generaciones, el segundo sólo piensa en las próximas elecciones».  
Benjamín Disraeli (Londres, 21 de diciembre de 1804 - 19 de abril de 1881), conocido como lord Beaconsfield fue un político, Primer Ministro del Reino Unido y escritor británico.

=====

2. Efemérides destacadas de Mayo

- 01/1853: Día de la Constitución Argentina.
- 02/1982: El crucero A.R.A. "General Belgrano" es atacado por el submarino nuclear inglés "Conqueror".
- 02/2000: Comienza a funcionar en la Dirección de Educación Naval la comisión bipartita integrada por miembros de la Armada y el Centro de Graduados para dar forma a la recreación del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown".
- 04/1982: Aviones Super Etendard hunden al destructor HMS "Sheffield".
- 07/1348: Se funda la Universidad Carolina en Praga, la más antigua del mundo.
- 07/1945: Termina la Segunda Guerra Mundial.
- 08/1948: Día de la Cruz Roja Internacional.
- 11/1813: Día del Himno Nacional Argentino.
- 17/1814: Día de la Armada Argentina, victoria naval de Montevideo.
- 17/2004: Se afirma el pabellón en la corbeta "Gomez Roca", construida en el astillero Río Santiago.
- 17/2006: Día Mundial de Internet.
- 20/1875: Se firma en París el Tratado que institucionaliza el sistema métrico decimal.
- 21/1813: La Asamblea general ordena la prohibición de la tortura y la abolición de los títulos de nobleza.
- 21/1982: La Aviación Naval hunde a la fragata HMS "Ardent".
- 23/1982: La Aviación Naval hunde la fragata HMS "Antelope".
- 24/1852: Nace en Buenos Aires Martín Rivadavia, comodoro explorador del Atlántico sur.
- 24/1941: El acorazado alemán "Bismarck" hunde al acorazado británico "Hood".
- 25/1810: Se forma el Primer Gobierno Patrio.
- 25/1908: Se inaugura en Buenos Aires el actual edificio del Teatro Colón.
- 25/1982: Aviones Súper Etendard hunden al transporte HMS "Atlantic Conveyor".
- 28/1963: Afirmación del pabellón en la fragata A.R.A. "Libertad".
- 29/1951: Día del Ejército Argentino.
- 30/1956: En el Astillero Río Santiago se bota la Fragata Libertad.
- 31/1678: Lady Godiva cabalga desnuda por las calles de Coventry en protesta por el aumento de los impuestos.
- 31/1852: Nace en Buenos Aires Francisco Pascasio Moreno, perito, geógrafo, antropólogo, científico, naturalista y explorador argentino.
- 31/1852: Se firma el Acuerdo de San Nicolás de los Arroyos.

=====

### 3. Noticias del Liceo

Se están realizando las charlas de orientación para los cadetes de 4º año. Ya tuvo lugar la de CIENCIAS ECONOMICAS, con la participación de tres graduados (Cristian Folgar - XXXVII, Alejandro Diaz – XXIII y Guillermo Gutierrez – XXVI) que la hicieron muy interesante. También se incluyó al profesor de ECONOMIA del Liceo.

El 15 de Abril tuvo lugar la sesión de DERECHO, con la inestimable colaboración de González Siches y Marcelo Benegas, a quien se sumó el aporte del padre de un cadete de Segundo Año.

La próxima boya es Orientación Vocacional en ARQUITECTURA, el martes 26 de mayo, siempre a las 08:00. Hace ya muchos años que a la enseñanza de Arquitectura se le sumó la de distintas carreras de Diseño.

En todos los casos la consigna es: CONSEJOS A TENER EN CUENTA A LA HORA DE PENSAR EN INSCRIBIRSE EN LA CARRERA DE.... LECCIONES DE LA EXPERIENCIA.

=====

#### 4. Noticias del Centro

##### **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**

Se realizará el Martes 28 de Abril a las 19:30 en el Centro de Graduados.

-----

##### **CENA DE VITALICIOS**

Se realizará el Viernes 24 de abril próximo a las 21:00 hs. en el Restaurant.  
Las reservas se pueden efectuar en Secretaría.

-----

##### **DENGUE**

Informamos que hemos fumigado en forma total las instalaciones del Centro durante la semana pasada y repetimos este Viernes 17 (incluye el anexo). Las instalaciones del Centro Naval, donde practicamos hockey, también han sido fumigadas. La pileta de natación se mantiene en condiciones con cloro y filtrado del agua; para mejorar las condiciones de prevención hemos iniciado el vaciado de la pileta, adelantando el cronograma de reparaciones anuales.

Recomendamos el uso de: Repelentes, repitiendo su aplicación cada 3 o 4 horas; Pantalones y camisas mangas largas; Tul mosquitero para proteger a los bebés.

Agradeceremos todas las sugerencias posibles referidas a este tema.

-----

##### **NÁUTICA**

Socios, amarristas, amigos: La Subcomisión de náutica informa que se encuentran abiertas las escuelas de vela de este Centro. Para más información dirigirse a Secretaría.

-----

##### **VOLEY**

Por iniciativa de un grupo de socios, invitamos a todos los interesados, a la práctica de volley que se realiza todos los domingos de 16 a 17:30 hs.

-----

### **DEBITO DIRECTO -VISA-MASTERCARD**

Para su mayor comodidad y para evitar el pago de moras, recomendamos a los socios adherirse al sistema de pago bancarizado, tanto en pago de las cuotas sociales, así como también el pago de expensas por amarras. Pueden consultar en Secretaría.

=====

### 5. Actualidad

#### **A TODOS LOS RESERVISTAS ARGENTINOS DE LAS FUERZAS ARMADAS**

Desde el 16 de Abril de 2009, todos los JUEVES, invitamos a los Reservistas a escucharnos y compartir nuestro Programa de radio: "RESERVISTAS VOLUNTARIOS ARGENTINOS" - Pasión por la Patria - Todos los JUEVES DE 0900 A 0930, en la FM 87.5 RADIO SOLDADOS, "La primera del dial".

Desde allí intentaremos reflejar la actualidad y actividades que realizan las Reservas de las FFAA en La Argentina, cubriendo todo el país, y conectando a gente con Pasión por la Patria.

Pueden sintonizarnos también a través de Internet, en la página web del Ejército: [www.ejercito.mil.ar](http://www.ejercito.mil.ar) buscando en el navegador y clickeando "RADIO SOLDADOS" (es preciso tener cargado el Programa Media Player o equivalente). Pueden también escribirnos a: [reservistas@ejercito.mil.ar](mailto:reservistas@ejercito.mil.ar) desde donde habremos de responderles.

Escuchar y difundir este Programa entre los Reservistas es también demostrar Pasión por la Patria.

UNOR  
Relaciones Institucionales  
[rrii@unor.mil.ar](mailto:rrii@unor.mil.ar)  
<http://www.unor.mil.ar>

-----

#### **EL EJÉRCITO POTABILIZA 12.000 LITROS DIARIOS DE AGUA**

El Ejército Argentino instaló en la ciudad de Charata una planta potabilizadora por ósmosis inversa para producir 12.000 litros de agua para consumo humano por día ante la situación de emergencia. Así se estableció a través de un compromiso entre el ministro de Gobierno, Justicia, Seguridad y Trabajo, Domingo Peppo, el jefe de la Guarnición Base de Apoyo Logístico Resistencia, Eduardo Elmige y el Jefe de Batallón de Ingenieros de Monte 12 Coronel Krieger. "Hay que destacar la rapidez con que ha actuado la plana mayor del Ejército ante el pedido del gobernador Capitanich de realizar esta tarea, poniendo de inmediato a disposición un equipo de

trabajo en terreno. Teníamos una profunda preocupación por la situación del agua en Charata ya que es necesaria para las personas que están con síntomas febriles", aseveró el ministro Peppo. La planta que será instalada en Charata por 30 días con posibilidad de extender el acta compromiso por 30 más de acuerdo a la necesidad, realiza potabilización por ósmosis inversa del agua. Esto se debe, a que luego de un estudio realizado, se pudo determinar que el agua posee un 0,1 por ciento de arsénico quedando al límite de lo permitido para consumo humano, con esta tarea se logrará extraer alrededor de un 98 por ciento del arsénico que contiene. El contingente del Ejército junto con el equipo, se encuentra instalado desde hace dos días en Charata y a modo de prueba ya ha puesto a disposición de la población cinco mil litros de agua. Esto, ayudará además a la rehidratación de las personas afectadas con dengue y síntomas febriles y será almacenada en primera instancia en camiones cisternas.

- - - - -

### **MÁS SOBRE LOS ALPES SECRETOS DE LA ANTÁRTIDA**

Finalmente se ha conseguido cartografiar y probar la existencia de las montañas más secretas del planeta: las montañas Gamburtsev. Una cordillera que los científicos acaban de definir como "los Alpes de la Antártida", con grandes valles, profundas montañas.e incluso lagos. De 700x250 km. Pero con una característica: la cordillera está enterrada bajo 4 km de hielo, en mitad de la llanura antártica. "Lo más sorprendente no es que la cordillera tenga una extensión del tamaño de los Alpes, sino sobre todo que tenga un aspecto muy similar al de las altas montañas de Europa, con picos elevados y valles profundos"

Quien así habla es Fausto Ferraccioli, geofísico del British Antarctic Survey, que ha participado en el proyecto AGAP (Antarctica's Gamburstev Province) llevado a cabo por un grupo de científicos de Australia, Gran Bretaña, Canadá, China, Japón y Estados Unidos, y que tras más de 120.000 km de vuelo (3 vueltas al mundo) a bordo de un avión equipado con sensores de radar y gravedad, y permanecer en la zona durante bastante tiempo, ha conseguido cartografiar la cordillera enterrada bajo 4 Km. de hielo.

Se instalaron en la zona dos campamentos a más de 4.000 metros de altura, y aunque la zona es llana, tiene ligeras ondulaciones, y cada campamento estaba a un lado de la "cúpula" más alta del casquete, el "Dome A".

Hace ya 50 años que unos científicos rusos detectaron esas montañas en el corazón de la parte oriental de la Antártida, pero poco se sabía de ellas. Ahora ya tienen su mapa, como cualquier otra cordillera de la Tierra.

Una de las mayores sorpresas que los científicos se han llevado ha sido que la cordillera funciona internamente como cualquier otra: han detectado agua líquida. Ríos en los valles, lagos subglaciales a 3 km de profundidad (1.000 metros de altura).

Sin embargo científicamente, la creación de este mapa no cierra ninguna incógnita: más bien la abre. ¿Por qué?

En primer lugar, una cordillera de tal tamaño, al igual que los Alpes o el Himalaya, se forma por la colisión entre las placas tectónicas entre continentes. Y esta cordillera bajo el glaciar Gamburtsev tiene que tener esa misma formación.

Los Alpes tienen sólo 50 ó 60 millones de años de antigüedad, por eso se consideran montañas jóvenes. Pero la última vez que la Antártida estuvo sometida a presiones de este tipo fue hace 500 millones de años y sin embargo, presenta un perfil poco erosionado. Esta falta de erosión puede significar que no ha estado expuesta a los

agentes erosivos durante estos 500 millones de años, lo que supondría que el hielo siempre la ha cubierto. Y lo que sí parece demostrar es que el hielo se ha formado de forma muy rápida, ya que si se hubiera formado lentamente, éste habría tenido tiempo de morder y erosionar la roca.

Ahora queda investigar cómo se forman de manera rápida (geológicamente hablando) 4 Km. de agua helada.

Desde un punto de vista no científico, la noticia pone los pelos de punta a cualquier amante de la montaña, y del Planeta en general. El descubrimiento de unos Alpes ocultos a los ojos humanos es una de esas cosas que nos demuestran que, aunque a veces no lo parezca, la vida y la tierra nunca jamás dejarán de sorprendernos y maravillarnos.

- - - - -

## **LO MEJOR DE NOTICIAS LOCAS**

### **Quiso asaltar a un policía en una convención de policías**

Jerome Blanchett tomó un arma cargada y se dirigió al hotel Holiday Inn-Harrisburg East sin tomar en cuenta el cartel que daba la bienvenida a 300 policías invitados a la conferencia de la Asociación de Oficiales Antinarcóticos de Pennsylvania.

Una vez dentro del hotel, Blanchett de 19 años, se dirigió al baño de hombres donde esperó a su víctima. Desgraciadamente para él la primera persona en entrar fue John Comparetto un teniente del departamento de policía de Nueva York.

Blanchett apuntó con el revólver a Comparetto y le exigió dinero y su celular. El teniente se los entregó y en cuanto el asaltante salió del baño lo siguió con su arma en mano. Él y otros varios oficiales corrieron tras el joven- todos armados- y lo detuvieron cuando intentaba subir a un taxi.

### **Los echaron de una comedia por reírse**

Sharon Whitelaw, de 41, y Tony Priestley, de 42, fueron al Lincoln's Drill Hall en Gran Bretaña a ver un show pero en el intermedio les exigieron que no volvieran a entrar a la sala porque otros espectadores se quejaron de que "se reían en momentos no graciosos, pateaban los asientos y hacían demasiado barullo".

La señorita Whitelaw, taxista, explicó que el hecho fue muy vergonzoso. "Nos trataron como a niños, deseé que la tierra me tragase". La pareja recibió el reembolso completo del precio de la entrada.

### **10 millones de hipos**

Christopher Sands tiene un hipo que no ha parado en dos años. Ante semejante padecer se sometió a una intervención que no logró solucionarle el problema. También realizó sesiones de hipnosis y se metió a una cámara de compresión.

"Sigo en mi periplo para curarme el hipo", dijo después de que la operación realizada en el Nottingham's Queen Medical Centre fallara. "Hace dos años que no duermo bien y se me dificulta tocar en mi banda", explicó.

Por más monstruoso que resulte su padecer todavía le falta un buen rato para superar el récord oficial de hipos ininterrumpidos... que es de 68 años.

Fuente: Periodismo.com

=====

## 6. Variedades

### **CAMBIO**

Sucedió en una carrera de TC en 1965, en Arrecifes. En esa categoría, cuando un conductor necesitaba comunicar algo solía arrojar un papel con su pedido escrito al pasar frente a sus colaboradores o amigos. En la siguiente vuelta, estos complacían el pedido y se lo hacían llegar extendiendo un aro de alambre por el cual el copiloto metía el brazo como si fuera una gran sortija. Unido al aro iba el pedido que podía ser desde un repuesto a una información, pero todo sin perder tiempo en parar ni aminorar la marcha. Ese día, Rodolfo de Álzaga pasó a fondo por donde estaban sus colaboradores y su acompañante dejó caer un papel con una leyenda escrita a mano: *¡Me quedé sin cambio!* En la siguiente vuelta, con el aro de alambre, el grupo de asistentes y amigos le hicieron llegar un paquetito con un montón de monedas.

Fuente: Víctor Sueiro – Crónica Loca

-----

### **EJEMPLO DE ORATORIA**

El representante de Israel ante las Naciones Unidas:

- "Antes de empezar mi discurso querría contarles algo sobre Moisés: Cuando Moisés golpeó la roca y de ella salió agua, pensó "qué buena oportunidad para darme un baño". Se quitó la ropa, la dejó junto a la roca y entró al agua. Cuando acabó y quiso vestirse, su ropa no estaba allí. Se la habían robado los palestinos".

El representante de Palestina saltó furioso y dijo:

- "¡Qué dice! ¡Si los Palestinos no estaban allí entonces!".

El representante de Israel sonrió y dijo:

- "Y ahora que ha quedado esto bien claro, comenzaré mi discurso".

-----

### **FABULA DE LA TORTUGA Y LA LIEBRE**

Una tortuga y una liebre siempre discutían sobre quién era más rápida.

Para dirimir el argumento, decidieron correr una carrera.

Elegieron una ruta y comenzaron la competencia. La liebre arrancó a toda velocidad y corrió enérgicamente durante algún tiempo.

Luego, al ver que llevaba mucha ventaja, decidió sentarse bajo un árbol para descansar un rato, recuperar fuerzas y luego continuar su marcha.

Pero pronto se durmió. La tortuga, que andaba con paso lento, la alcanzó, la superó y terminó primera, declarándose vencedora indiscutible.

Moraleja: Los lentos y estables ganan la carrera.

Pero la historia no termina aquí: La liebre, decepcionada tras haber perdido, hizo un examen de conciencia y reconoció sus errores. Descubrió que había perdido la carrera por ser presumida y descuidada. Si no hubiera dado tantas cosas por supuestas, nunca la hubiesen vencido.

Entonces, desafió a la tortuga a una nueva competencia. Esta vez, la liebre corrió de principio a fin y su triunfo fue evidente.

Moraleja: Los rápidos y tenaces vencen a los lentos y estables.

Pero la historia tampoco termina aquí: Tras ser derrotada, la tortuga reflexionó detenidamente y llegó a la conclusión de que no había forma de ganarle a la liebre en velocidad. Como estaba planteada la carrera, ella siempre perdería. Por eso, desafió nuevamente a la liebre, pero propuso correr sobre una ruta ligeramente diferente. La liebre aceptó y corrió a toda velocidad, hasta que se encontró en su camino con un ancho río. Mientras la liebre, que no sabía nadar, se preguntaba "¿qué hago ahora?", la tortuga nadó hasta la otra orilla, continuó a su paso y terminó en primer lugar.

Moraleja: Quienes identifican su ventaja competitiva (saber nadar) y cambian el entorno para aprovecharla, llegan primeros.

Pero la historia tampoco termina aquí: El tiempo pasó y tanto compartieron la liebre y la tortuga, que terminaron haciéndose buenas amigas. Ambas reconocieron que eran buenas competidoras y decidieron repetir la última carrera, pero esta vez corriendo en equipo. En la primera parte, la liebre cargó a la tortuga hasta llegar al río. Allí, la tortuga atravesó el río con la liebre sobre su caparazón y, sobre la orilla de enfrente, la liebre cargó nuevamente a la tortuga hasta la meta. Como alcanzaron la línea de llegada en un tiempo récord, sintieron una mayor satisfacción que aquella que habían experimentado en sus logros individuales.

Moraleja: Es bueno ser individualmente brillante y tener fuertes capacidades personales. Pero, a menos que seamos capaces de trabajar con otras personas y potenciar recíprocamente las habilidades de cada uno, no seremos completamente efectivos. Siempre existirán situaciones para las cuales no estamos preparados y que otras personas pueden enfrentar mejor.

La liebre y la tortuga también aprendieron otra lección vital: cuando dejamos de competir contra un rival y comenzamos a competir contra una situación, complementamos capacidades, compensamos defectos, potenciamos nuestros recursos... y obtenemos mejores resultados!

- - - - -

## **LOS MEJORES SERVICIOS ONLINE PARA TRADUCIR SITIOS WEB**

1. [Google Language Tools](#)
2. [Yahoo! Babel Fish](#)
3. [ConveyThis](#)
4. [SWeTE](#)
5. [Applied Language](#)
6. [ultimate website translator](#)
7. [SDL FreeTranslation.com](#)
8. [WorldLingo](#)
9. [ArtistScope](#)
10. [ICanLocalize](#)

Fuente: [Robin Good](#)

- - - - -

## GLOSARIO

- Esplín: Melancolía, hastío, hartazgo de la vida

=====

## 7. Consejos Útiles

### **GUÍA PARA PREVENIR EL CONTAGIO DE DENGUE**

El mosquito vive en el agua clara, que parece limpia y se junta en las gomas, los tachos, los aljibes, cacharros, chapas acanaladas que juntan agua, tanques de agua sin tapa, floreros (recordar el cementerio, los desarmaderos de coches, las gomerías, los fondos de las casas). El agua acumulada en las lonas de los camiones transporta el mosquito y la larva de una zona con epidemia a otra que aún no la tiene. En las aguas turbias, marrones u oscuras NO vive el mosquito (cañadas, zanjas, represas).

El mosquito que transmite el dengue, pica de día solamente. Pueden usted y los suyos descansar tranquilo para volver a la lucha durante el día siguiente.

Matando al mosquito se acaba el contagio de la enfermedad.

**LA PELEA ES CONTRA EL MOSQUITO**

El Dengue no se transmite de persona a persona.

La transmisión es persona infectada ---- mosquito que la pica ---- mosquito pica a otra persona.

No hay que esperar a que vengan de la municipalidad a fumigar: NO sirve para nada, Nunca llegan a tiempo. En general ni llegan.

LOS SINTOMAS DE LA ENFERMEDAD SON una gripe muy fuerte, la peor que hayan tenido, con mucho dolor de huesos. Dura de 5 a 9 días. Si una persona se vuelve a infectar, la enfermedad es más grave cada vez que la vuelve a tener.

**USO DE REPELENTES:**

El repelente debe usarse de día, cada 2-3 hs y en la dosis mínima. No exagerar con esto porque es una piretrina y es tóxica. Los bebés menores de dos meses NO PUEDEN UTILIZAR REPELENTE, buscar una tela de tul y dejarlos debajo de él. Se puede usar jugo de limón como repelente.

Si se puede, dentro de la casa usar piretrinas (Ej Kaotrina) diluidas en agua y pasar el lampazo una o dos veces por día, eso ahuyenta moscas y mosquitos y no es tóxico para humanos y animales.

Los perros gatos, etc. , NO TRANSMITEN LA ENFERMEDAD.

Dr. Severo Rennis.

Matricula Nacional N° 52972

Médico del Hospital 4 de junio, Presidencia Roque Saenz Peña, Chaco

[severorennis@yahoo.com.ar](mailto:severorennis@yahoo.com.ar)

Linea Dengue del Hospital de Niños, Ricardo Gutierrez (11) 4963-8705

-----

### **AHORA NO LLAMAN DE LA CÁRCEL; LLAMAN DEL SAME!!**

Ahora llaman desde el SAME con cobro revertido y dicen que hubo un accidente en la vía pública.

Quieren confirmar la dirección (obvio, para que si les dicen que la dirección es correcta, vienen y te chorean...) las direcciones las sacan de Internet, de la guía senior o páginas amarillas; es de lo mas sencillo que hay conseguirla.

Por eso nunca digan que la dirección que les preguntan es correcta.

Testimonio: 'Ayer por la tarde recibí un llamado, preguntando por mi nombre y apellido a lo que asentí, empezó diciendo ser el oficial de policía Carlos Ramírez de la Seccional 23 - Palermo, para darme la lamentable noticia de que mi hijo había sido baleado por la zona de Palermo.

Tranquilo, le pregunté dónde estaba herido y me dijo en el abdomen y continuó diciendo que ya estaba siendo atendido en la ambulancia del SAME y que la doctora necesitaba conocer mi prepaga, y quiso además corroborar mi dirección (obviamente correcta, tenía la correcta!!!!)

Mi respuesta fue que no le iba a dar ninguna información y que me diga su nombre, teléfono, seccional: Of. Carlos Ramírez, 4543-9522, secc. 23, placa 9114612. Me dio toda esa información y cuando terminó me dijo....

Ahora te voy a..... pero yo CORTÉ LA COMUNICACIÓN.

Avisé a mis hijos lo sucedido y llamé al 911, tomaron los datos y me dieron un número de constancia.

La funcionaria policial que me atendió me dijo que **ellos no comunican nada por teléfono - que mandan un patrullero al domicilio e informan personalmente** -, también mandaron un patrullero a confirmar los dichos, tomaron nota, no firmé nada.

La atención fue excelente y diligente - normal como corresponde sea.

No volvieron a llamar, pero como a un vecino hace unos días atrás, le pasó lo mismo, citando la misma seccional, les aviso que la información la sacan de la guía: por eso te dicen su hijo, su esposo, en general sin dar nombres, pero puede pasar al revés, si el teléfono está registrado a nombre de Pepe y atiende una mujer, puede que digan que el que tuvo el problema es Pepe y quieran saber quien habla, esposa, hija etc.

SIMPLEMENTE NO DEN INFORMACIÓN, ni asintiendo ni callando, hagan preguntas por el absurdo, o corten sin decir nada.

Preguntan por una prepaga, para establecer rápidamente el perfil económico. NO DIGAN NADA. El SAME JAMÁS pregunta por tu prepaga, te lleva a un hospital público directamente. CUELGUEN LA COMUNICACIÓN y para tranquilidad verifiquen con sus seres queridos. NO LLAMEN al teléfono que les puedan dar, puede ser una forma de seguir extorsionando. SÍ AVISEN AL 911.

- - - - -

#### **DERRAME CEREBRAL – remitido por Paul Perez Re (IV)**

Una aguja puede salvar la vida de alguien con comienzo de ACV.

\* [DerrameCerebral.pps](#) (32 KB)

- - - - -

#### **VACUNA CONTRA EL CÁNCER DE RIÑÓN Y PIEL**

Ya existe una vacuna anti-cancer para piel y riñones. Fue desarrollada por científicos médicos brasileños, una vacuna para estos dos tipos de cáncer, que se mostró eficaz, tanto en la etapa inicial como en fase mas avanzada. La vacuna es fabricada en laboratorio utilizando un pequeño pedazo del tumor propio del paciente. En 30 días

está lista, y es remitida para el médico oncologista del paciente. Nombre del médico que desarrollo la vacuna: José Alexandre Barbuto Hospital Sírio Libanês - Grupo Genoma - São Paulo, Brasil. Teléfono del laboratorio: 0800-7737327 (conversar con Dra. Ana Carolina o Dra. Karyn, para mayores detalles) Más información: [http://www.dsalud.com/numero89\\_3.htm](http://www.dsalud.com/numero89_3.htm)

=====

## 8. Colaboraciones

### **MALVINAS-ACTO HEROICO DEL CAPITÁN DE FRAGATA DE INFANTERÍA DE MARINA (POST MORTEM) PEDRO GIACHINO.**

Para las operaciones de recuperación de nuestras Islas Malvinas, el Capitán de Corbeta de Infantería de Marina Pedro Giachino fue jefe de una patrulla de Comandos Anfibios y Buzos Tácticos que desembarco el 1° de Abril de 1982 durante la noche, en una playa al sur de Puerto Argentino.

Su Misión era lograr la rendición del Gobernador británico antes de que el grueso de las tropas argentinas irrumpiera en la localidad. Con ello GIACHINO debía evitar un sangriento e inútil combate en plena planta urbana.

La patrulla desembarco desde el Destructor ARA Santísima Trinidad logrando llegar a las playas en Kayacks; las fuerzas enemigas de la zona no advirtieron el desembarco nocturno de los hombres de GIACHINO. Tampoco lograron detectarlos en su marcha de más de siete kilómetros desde la playa hasta el centro mismo del pueblo.

A las seis de la mañana del 2 de Abril de 1982, GIACHINO rodeo con sus hombres la casa del gobernador de las Islas y le intimo rendición, los británicos, sorprendidos, abrieron fuego sobre la patrulla. Tal como prescribían las ordenes recibidas, GIACHINO procedió sin provocar bajas ni daños al oponente; sin duda, estas ordenes son las más difíciles que pueda recibir un militar. Pero GIACHINO estuvo a la altura de las circunstancias.

Repite varias veces su intimación. Los británicos redoblaron sus disparos sin dar indicación de tregua alguna.

Treinta minutos después (06:30hs.), la primera ola de asalto de la Fuerza de Desembarco Argentina toca tierra en las playas distantes unos siete kilómetros de donde GIACHINO estaba tratando de lograr la rendición del Gobernador. La recuperación de las islas se estaba consumando. Pocos minutos después, los vehículos anfibios blindados de la infantería de marina Argentina rodaban hacia Puerto Argentino, mientras naves de la Flota de Mar hacían ver sus siluetas en la bahía.

Si las tropas argentinas entraban a la localidad, antes de la rendición del Gobernador de las islas, seguramente se iniciara el combate con las británicas en el mismo pueblo, circunstancia que debía evitarse a toda costa.

GIACHINO supo que debía actuar y lograr su objetivo, para impedir ese combate tan desigual, de acuerdo con sus órdenes. En su condición de jefe, tomo la decisión más importante y valerosa de su vida.

ANTE LA EVIDENCIA DE LA INUTILIDAD DE LOGRAR LA RENDICIÓN BRITÁNICA AVANZO SOLO HACIA EL INTERIOR DE LA CASA DEL GOBERNADOR. DERRIBO UNA PUERTA Y UNA AMETRALLADORA ENEMIGA LE HIZO FUEGO A QUEMARROPA HIRIÉNDOLO

MORTALMENTE Y AUN EN ESA CIRCUNSTANCIA, CAYÉNDOSE HACIA ATRÁS GRITO A SUS HOMBRES QUE SE CUBRIERAN.

El Segundo Jefe de Patrulla Teniente de Fragata Buzo Táctico Diego GARCÍA QUIROGA, quiso sacarlo de la línea de fuego, recibiendo a su vez una descarga que lo hirió gravemente. El cabo 2° enfermero URBINA intento rescatar a sus dos Jefes, siendo también herido; aun así logro dar los primeros auxilios a los Oficiales y a si mismo.

La presión de la situación general, motivo al Gobernador la suspensión del fuego y pedir parlamento. La misión del Capitán GIACHINO se había cumplido; el Gobernador británico se rindió antes que las tropas Argentinas hicieran su entrada a Puerto Argentino, siendo la consecuencia de su costo nada mas ni nada menos que la vida de este.

El Capitán GIACHINO fue ascendido “POST MORTEM” al grado de Capitán de Fragata. Sus restos descansan en Mar del Plata, donde reside su familia. Por este acto fue condecorado con la máxima distinción que otorga la Nación Argentina: “LA CRUZ AL HEROICO VALOR EN COMBATE” por:

“Siendo Jefe de una fracción de combate durante las acciones de recuperación de las islas Malvinas, encabezar el asalto final enfrentando a un grupo enemigo y pese a ser gravemente herido continuar impartiendo ordenes e impedir ser tomado prisionero logrando, a despecho de su propia vida, que sus subordinados operaran decididamente en la conquista de objetivo asignado, cumpliendo la orden de no producir bajas”.

La ARMADA ARGENTINA reconoce en el Capitán GIACHINO al arquetipo del Jefe, que lidera a sus hombres en combate asumiendo personalmente los riesgos mayores y que, ante ordenes recibidas, las ejecuta puntillosamente, aun a costa de su propia vida. No delegó en sus subordinados la tarea más peligrosa. La tomó para si, lo que es privilegio de los grandes.

ACLARACIÓN: Este relato fue efectuado por el Capitán de Navío de Infantería de Marina Hugo SANTILLÁN y fue extraigo del Libro Anecdótico de la Infantería de Marina, compilación realizada por el CNIM Jorge ERRECABORDE.

-----

#### **CARTA A UN CADETE ANÓNIMO – remitido por Fredy Cano (IV)**

Como saben, la viuda del 1er.Ten.JORGE CASCO, uno de los héroes que entregaron su vida por la Patria en MALVINAS, decidió trasladar los restos de su esposo a la Isla Soledad para darle sepultura en ese lugar. Durante la ceremonia recibió los honores de una unidad de la R.A.F. como respeto y reconocimiento al Héroe. Escoltaban el féretro cadetes de la E.A.M.

La viuda escribió esta carta, que considero muy conceptuosa y fue publicada el 17 de marzo en distintos medios y finalmente llegó a mi a través de un VGM formado como yo en el mismo Instituto que cobijó al primer teniente Casco.

Quiero compartirla con todos ustedes VGM y por lo tanto mis amigos. Es una forma de homenaje a él y a todos los que cayeron en el sagrado cumplimiento del deber, que son el ejemplo a seguir por cadetes y aspirantes de los distintos centros de formación de nuestras queridas FFAA.

Comodoro Alfredo "Fredy" Cano VGM FAA

#### **Carta a un cadete anónimo (17.3.2009)**

No pregunté tu nombre. No me detuve a decirte gracias y darte un fuerte abrazo.

Los acontecimientos me desbordaron y no lo hice...

Estabas ahí tan solemne, cumpliendo cabalmente la tarea encomendada. Vos eras el elegido para portar la urna con los restos del 1° Teniente Jorge Casco. Serías su custodio, su guardián.

Durante la Guerra de Malvinas, los pilotos de la Fuerza Aérea Argentina despertaron la admiración de todo el mundo. Y el tributo que le rindieron a mi esposo las autoridades británicas así lo demostró.

Pero quiero contarte algo. Jorge Casco era un hombre. De carne y hueso, como vos y como yo. Con fortalezas y debilidades. Y a veces el miedo le mordía el estómago antes de salir en alguna misión que él sabía que podía ser la última. Sin embargo salía. Decidido a hacer aquello para lo que se había entrenado, de la mejor manera.

Ése es el ejemplo a rescatar: realizar lo mejor que podamos la misión que la vida nos ha confiado, cualquiera sea.

Por favor, compartí esta carta con tus compañeros. Vos los representás y quiero que mis palabras de agradecimiento lleguen también a los que no fueron elegidos.

Algún día serán camaradas del 1° Teniente Jorge Casco y él estaría orgulloso. Yo, por mi parte, te digo gracias. Y te daré el abrazo. Y conoceré tu nombre.

Ivone Dentesano

Viuda del 1° Teniente Jorge E. Casco

-----

**TEMPLARIOS, JUDÍOS Y LOMBARDOS DEL SIGLO 21...** – remitido por Hernán Grisotto (VI)

Muy interesante post del director académico de los masters en finanzas del IE Business School y ex analista de UBS y Deutsche Bank, Ignacio de la Torre en su blog El Observatorio del IE.

MADRID (El Observatorio del IE). El 19 de Marzo de 1314 Jacques de Molay, último maestro general de los templarios, fue quemado vivo en una hoguera levantada a unos cientos de metros frente a Nôtre Dame, en un extremos de L'île de la Cité, justo debajo del actual Pont Neuf, (que a pesar de su nombre es el más antiguo de París). Siete años antes, en 1307, la mayoría de los templarios franceses fueron arrestados en una operación policial sin precedentes, y sus bienes apresados por el Rey Felipe IV.

Pronto, otros monarcas europeos siguieron el ejemplo, y en 1312 el Papa Clemente V, sometido a fuertes presiones, aceptó suprimir la Orden. ¿Qué había ocurrido para que la orden militar más poderosa de la cristiandad fuese desmantelada por los poderes fácticos en cuestión de cinco años? Les sorprendería saber que el quantitative easing (en cristiano “máquina de imprimir”) emprendido por Francia desde 1290 tuvo mucho que ver en tan fatídico desenlace. Veamos.

Felipe IV llega al poder en 1285, y pronto emprende una agresiva política exterior que se traduce en continuas guerras, que no pueden ser sostenidas por los ingresos públicos. Para solucionar este problema, el Rey comienza a reacuar la moneda eliminando un porcentaje de plata y añadiendo vellón. Estos ingresos extraordinarios de la plata que se extraía de cada moneda en las cecas reales hicieron frente durante más de 15 años a los gastos bélicos.

El coste económico fue enorme: al distribirse la moneda debilitada (que la gente llamaba “falsa”) los precios se dispararon, la plata y el oro pronto desaparecieron de la

circulación, y los franceses sabiamente escondieron las monedas fuertes para evitar que les fueran sustituidas por las nuevas monedas débiles. Se cumplió así la ley de Gresham por la cual la moneda débil desplazaba a la fuerte.

Esta situación provocó una parálisis general en el reino, ya que desaparecía el numerario para realizar transacciones, y poco a poco la economía, incurra en una importante contracción, volvió al trueque. En su desesperación ante la falta de dinero, el Rey no sólo prohibió con la pena capital toda exportación de metal precioso, sino que además ordenó a los funcionarios llevar a las cecas todas las vasijas de plata que encontrasen, para así poder emitir moneda.

Sin embargo, como la historia ha demostrado a lo largo de los siglos, el poder político poco puede hacer frente a las leyes económicas cuando se ha jugado con el valor de la moneda.

El caso es que la plata siguió desapareciendo, y los precios disparándose. Como consecuencia, el valor de la libra tornesa (la moneda de referencia en Francia en el siglo XIII) se hundió en los mercados internacionales frente a monedas más fuertes como la libra esterlina inglesa, y por supuesto frente al precio de los metales preciosos (oro y plata) que se disparó en términos de la moneda francesa.

Pronto el Rey buscó fuentes alternativas de efectivo, para hacer frente al caos que había creado. En 1292 los comerciantes lombardos fueron arrestados, y sus bienes apresados. Sólo obtuvieron su libertad tras “comprar” bajo coacción la nacionalidad francesa. Como los gastos bélicos siguieron superando con creces los ingresos, se tuvo que acelerar el programa de debilitamiento de la moneda.

Una situación fuerte de inflación beneficia al endeudado (campesinos y la Corona), a costa de los prestatarios (aristocracia y clero), que veían con horror cómo sus préstamos a favor, otorgados en moneda fuerte, eran devueltos en moneda débil. La situación se hizo insostenible, y los obispos y la alta nobleza enviaron un ultimátum a Felipe IV para que pusiera fin al caos monetario. Como por fin las armas francesas se habían impuesto al enemigo flamenco en 1305, el Rey decidió que había llegado el momento para reorganizar la situación. Para eso hacía falta volver a la “buena moneda” y ese paso exigía encontrar ingentes cantidades de plata.

En 1306 los judíos fueron arrestados, sus bienes confiscados, y se decretó una orden de expulsión. La moneda francesa siguió depreciándose, lo que muestra que el efectivo capturado a los judíos no fue suficiente para reacuar la moneda fuerte. La suerte de los templarios estaba sellada. El año siguiente a su captura Francia volvió a emitir moneda fuerte, lo que nos da una pista sobre qué ocurrió con el famoso tesoro de los templarios.

Tenemos por tanto una situación de déficit público desbocado, escasez de liquidez acuciante, creación de dinero sin valor, precio del oro y de la plata disparado frente a la moneda en curso ¿les suena? Al final hay que pagar tantos excesos. En la época de Felipe IV pagaron lombardos, judíos y templarios. ¿Y hoy? ¿A quién quemará?

- - - - -

**MEMORIA PLURAL** – por Juan José de la Fuente (XX)

“Cuando uno muere cumpliendo con su obligación, no se equivoca nunca” Arturo Pérez - Reverte

Hoy se cumplen veintisiete años de la gesta malvinense; en el decurso de éstos y luego de tantas discusiones bizantinas e inconducentes cuando no: de baja estofa; tal

vez resulte justo y ecuánime volver sobre la esencia de la causa nacional, como respeto hacia sus protagonistas: nuestros héroes.

Ya que... para juzgar desapasionadamente un hecho histórico, (acalladas las motivaciones políticas de sus protagonistas) deben pasar, al menos cien años. Por eso quienes profesamos una pasión argentina por encima de las consideraciones políticas y los oportunismos de gobierno, rendimos homenaje a quienes derramaron generosamente su sangre por el único símbolo nuestro que debiera ser indiscutible e indiscutido: la Bandera Argentina. Con el recuerdo imborrable de un pueblo que se tomó las manos por primera vez luego de ciento cincuenta años de desencuentros, al grito de MALVINAS ARGENTINAS. Por eso vaya este permanente homenaje a nuestros soldados, infantes de marina y fuerzas de seguridad, cuyo espíritu vaga como centinela perenne en los helados turbales malvineros. A nuestros aviadores que plegaron sus alas para un próximo regreso; y a nuestros marinos quienes, acunados en las gélidas aguas del Atlántico Sur, constituyen una orgullosa recalada en la historia.

(1)

Repitiendo como en aquel doloroso año: Te acostaste en el mar un día incierto con la absoluta certeza del deber cumplido. Por eso, a quienes trajinamos tus cubiertas, a quienes llevamos tu recuerdo entre las manos, nos cuesta despedir al Amigo. / Pero no te fuiste solo. Un grupo de elegidos te acompañó, para velar tu sueño de silencio. Para que tu orgullosa recalada en la Historia fuese un símbolo. El de un pueblo de pie, que no se doblegó (entonces) ante la piratería de los poderosos de la Tierra, ni ante la falsedad de los “amigos” de ocasión. Tengo la certeza que en las noches de luna tu silueta habrá de destacarse sobre el Mar Argentino, cual si fuese el “Holandés Errante” de los cuentos. (2)

Aunque... Recordarte así, un dos de abril, tal ve parezca para quienes no te conocieron: algo impropio, desusado. Como si yo quisiera aquí, ahora, aventar fantasmas, destruir el sortilegio “necesario y conveniente”. Y sé que algunos buscarán en mi gesto razones o motivos, más allá del pacto de silencio. Porque pareciera (insisto) que unos por acción y otros por omisión hubieran decidido olvidándote, olvidar... Pero olvidarte a ti, y a quienes se inmolaron contigo sin aparente fundamento, pareciera un absurdo más, un error de situación. Es como evitar lo que duele, lo que molesta, lo que exige definiciones. Pero este golpe (y la historia lo confirma cada día más) era necesario para apurar el desenlace; para demostrarnos a quienes leemos entre líneas, que siguen existiendo poderosos y esclavos, y que la rebelión se paga, normalmente, toda una vida. Y en tu caso fueron muchas vidas, y un solo gesto heroico y necesario, suma y síntesis de las heroicidades que, por cotidianas, se diluyeron...

Por ello, recostado contra la cordillera pero de cara al mar y con el alma en celeste y blanco (como siempre): te recuerdo. Te recuerdo... ¡Misterio develado! Te recuerdo: pasión inmarcesible, te recuerdo: ¡Crucero General Belgrano! (3)

Juan José de la Fuente

Fuentes: (1) “El 2 de abril ya es historia” - (2) Extractos de la alocución pronunciada por el autor el 17 de mayo de 1982 en el acto conmemorativo del “Día de la Armada Argentina” en la Ciudad de Neuquén - (3) ¿Absurdo? ¿Impropio? ... ¡Necesario! 1990.

Textos (1) y (2) incluidos en el libro “Bitácora del Amor Salino” del autor.

=====

9. Leyendas y Anécdotas Liceanas

NIL.

=====

10. Proa al Centro en el Recuerdo

Envío del 26/02/2001:

«Liceo Naval

Ante algunas consultas recibidas, aclaro que la invitación a la ceremonia del Viernes 2/3 incluye a todos los familiares o amigos que quieran concurrir. La entrada de \$5 es para los mayores de 12 años, los menores ingresan sin cargo.

El Sábado pasado el Centro de Graduados recibió en su sede a los cadetes de la 50a. Promoción. Se realizaron eventos de futbol, volley, natación y navegación en embarcaciones de socios. Los cadetes almorzaron en los quinchos, mientras la Fundación y la CD del Centro tuvieron un almuerzo con los profesores designados para este año. Los cadetes se muestran muy entusiasmados, aunque algo cansados por el ritmo, al que no están acostumbrados.

Aprovecho este mensaje para hacer saber a todos que estamos buscando un piano para equipar al Liceo. Buscamos algo "boino y barato", me imagino que la posibilidad puede surgir por el lado de un usado. Si alguien está en condiciones de colaborar con esto, o tiene información que nos ayude a conseguirlo, o puede ocuparse de buscar el candidato, le agradecería me lo haga saber para coordinar esfuerzos.

Saludos a todos,»

=====

11. Galería de Imágenes

Hola Alejandro !!

Te mando la foto de conjunto de la Regata. Abrazos.

Horacio "pato" Ferrovia XV PROM

\* [Regata InterPromociones 21 03 2009.jpg](#) (141 KB)

-----

**CIERRE DE LOS JUEGOS INTERLICEOS 2008 EN EL LICEO MILITAR GENERAL SAN MARTÍN (16-10-08)**

Síntesis de la ceremonia de Cierre de los Juegos Interliceos 2008 en el LM GSM el 16-10-08, Gentileza de Juan Carlos Ruiz, 18ª Prom. LMGP

\* [Cierre del Interliceos 2008 \(LM GSM\) 16-10-08.pdf](#) (42 pág. – 7.97MB)

-----

## GUERRA DE MALVINAS

Alejandro, solo quería comentarte que la semana pasada estuve en Londres, fui al museo de guerra imperial, y me encontré con un apartado sobre la guerra de Malvinas MUY INTERESANTE. había desde el casco de un piloto hasta una antiaérea argentina. Me compre el CD de la guerra y un par de libros. Recomendable 100% si alguien pasa por Londres. Un abrazo

Marcelo Rolandelli XXIX

\* [museo guerra londres antiaereo de puerto argentino.jpg](#) (130 KB)

\* [museo de la guerra \( PABELLON MALVINAS\).jpg](#) (125 KB)

\* [pabellon malvinas 2.jpg](#) (136 KB)

\* [pabellon malvinas 3.jpg](#) (121 KB)

=====

## 12. Calendario de Actividades

24/04: Cena de Socios Vitalicios en el Centro de Graduados

25/04: Rugby vs Centro Naval (V)

28/04: Asamblea General Ordinaria Anual en el Centro de Graduados

02/05: Rugby vs SITAS (L)

09/05: Rugby vs Banco Hipotecario (L)

16/05: Rugby vs Gimnasia y Esgrima (V)

23/05: Rugby vs Liceo Militar (L)

30/05: Rugby vs San Andrés (V)

-----

## PROYECTO CUDES BICENTENARIO

Estimado Alejandro:

Luego de un buen tiempo “desaparecido” de las respuestas (creo que la última te la mandé hace 4 o 5 años), te escribo para contarte sobre un plan de conferencias que pueden ser de interés para preparar el Bicentenario. Los ponentes son bien conocidos, así que no requieren presentación. Esperamos que pueda ser una buena ayuda para proyectar muchas cosas buenas. Realmente habrá “material” entre lo que vayan exponiendo. Por supuesto que podés transmitir el dato a quien te parezca oportuno. Un abrazo fuerte, muchas gracias por mantenernos con novedades de todos los liceanos, especialmente los conocidos. Hasta pronto

Diego Piccardo (XXVI)

### LA ARGENTINA Y SU LABERINTO

- Jueves 21/05/09 - Roberto Cortés Conde – El surgimiento del Estado Nacional: la Argentina entre 1853 y 1910
- Jueves 18/06/09 – Vicente Massot – La crisis de las instituciones y la violencia política en la Argentina a lo largo del siglo XX
- Jueves 20/08/09 – Pedro Luis Barcia – Identidad y valores de la cultura argentina
- Jueves 17/09/09 – Mariano Grondona – El proyecto político argentino: logros frustraciones y desafíos

- Jueves 15/10/09 – Orlando Ferreres – La economía argentina en perspectiva histórica

Las exposiciones comienzan a las 19:15 en Vicente Lopez 1950. Entrada gratuita. Inscripciones en [bicentenario@cudes.org.ar](mailto:bicentenario@cudes.org.ar)

\* [CUDES Bicentenario.jpg](#) (111 KB)

=====

### 13. Contactos Liceanos

Te agradezco mi inclusión en los envíos de este material que, desde la distancia, permite mantener un contacto con recuerdos, camaradas y emociones. Nuevamente GRACIAS desde un integrante de la cuarta Promoción.

Silvio Rodríguez Reindl (IV)

Estimado Alejandro:

Me llamo Horacio R. Ortale, egresé del Liceo en 1957. Soy de la séptima promoción. Me gustaría estar al tanto de las actividades del Centro y ustedes envían por este medio algo así como "Proa al Mar". Muchas gracias.

Alejandro:

Creo que se deslizo un error en la Proa al Centro de Febrero: J. J de Urquiza fue asesinado el 11 de abril de 1870 y no en el mes de marzo de ese año. Aprovecho para comentarte que la XVII realizo un DVD con anécdotas, fotos e ilustraciones de nuestro paso por el Liceo; sendas copias se hicieron llegar al Centro de Graduados y a nuestro querido Liceo. Un gran abrazo

Hector "Tierno" Gomez (XVII)

Con Gustavo Spangenberg (XX), hicimos cumbre en el Aconcagua el 16 de enero pasado. Para que lo pongas en Efemérides!!! Saludos,

Joaquín García-Morato (XXIII)

Estimado Alejandro, como estas...

Te contacto sobre la Proa al Centro. Leí justamente hoy un artículo sobre la Fragata Libertad e inmediatamente me vinieron recuerdos del Liceo. Enseguida también me acorde de la Proa al Centro que recibía en mi cuenta de email. Entonces, me pregunto si la Proa se sigue editando ya que estaría muy agradecido de poder recibirla nuevamente en mi nueva dirección de correo. Muchas gracias... saludos desde Reykjavik, Islandia.

Nicolás Barreiro XL Promocion

=====

### 14. Bolsa de Trabajo y de Servicios

Que tal Alejandro:

Te comento que soy Ing. agrónomo vivo en Tandil y me dedico a riego y a cultivos intensivos, y tuve una distribuidora de alimentos. Actualmente además de la parte

profesional, estoy administrando consorcios en Buenos Aires. Los número como sabemos todos están flojos y estoy necesitando algún trabajo mas rentable o bien alguna oportunidad de negocio que alguien le interese realizar en Tandil. Si te parece que se puede publicar o bien que me pases algún dato como para poder conversar, te agradecería mucho. Saludos  
Maximiliano Buron Roca (XXVIII)

=====

#### 15. Nuestra base de datos

Con este número llegamos a 1470 suscriptores -de una base de 1874- de los cuales 84 reciben en forma automática los adjuntos. Las siguientes personas han sido incorporadas desde la emisión de PaC N° 91:

XXI: Rolando Rolandelli

XXIII: Carlos Cefaratti, Fernando Ten Hoeve

CEC LMGSM: Daniel Nasrala

Los siguientes suscriptores han pasado a la categoría de "missing electrónico", luego de tres intentos fallidos de envío del boletín: Jorge Leonetti (IV), Oscar Monnereau (XIV), Néstor Pampón (XVI), Daniel Merino (XXIV), Diego D'Ipolito (XLIII) y José Rositano (Of.). Agradeceremos a quienes puedan aportar datos para reincorporarlos a la lista de distribución.

=====

#### 16. Links

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown"

[www.cglnm.com.ar](http://www.cglnm.com.ar) - [info@cglnm.com.ar](mailto:info@cglnm.com.ar) - [cglnm1953@hotmail.com](mailto:cglnm1953@hotmail.com)

Av. Cantilo y Udaondo S/N- 4701-4903

Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown"

[www.liceonaval.org.ar](http://www.liceonaval.org.ar)

Av. del Libertador 481, Vicente Lopez - 0-810-444-LICEO

Vida Náutica en el Centro de Graduados: <http://lacamareta.ucoz.com>

Torneo Interpromociones de Futbol: [www.torneointerprom.netfirms.com](http://www.torneointerprom.netfirms.com)

Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Amirante Storni":

[www.cglnmas.com.ar](http://www.cglnmas.com.ar)

Armada Argentina: [www.ara.mil.ar](http://www.ara.mil.ar)

Liceo Naval Militar Almirante Storni [www.liceostorni.edu.ar](http://www.liceostorni.edu.ar)

Atención a graduados de liceos navales: [liceanos@ara.mil.ar](mailto:liceanos@ara.mil.ar)

Promociones

VIII: <http://www.lnm8va.com.ar/>

XI: [www.undecima.com.ar](http://www.undecima.com.ar)

XIII: <http://ar.yahoogroups.com/group/latrece> (\*)

XIV: <http://members.tripod.com/~prom14lnmb/lnmb14.html>  
XV: [www.xvprom.blogspot.com](http://www.xvprom.blogspot.com) (\*)  
XVII: <http://lnm17.multiply.com/>  
XXII: <http://xxii-general.blogspot.com/>  
XXIII: [http://ar.groups.yahoo.com/group/la\\_23/](http://ar.groups.yahoo.com/group/la_23/)  
XXV: <http://www.xxvliceonaval.8k.com/>  
XXVI: <http://figueirido.net:8000/xxvi>  
XXVII: <http://www.27promocion.com>  
XXXI: [http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL\\_31/](http://groups.yahoo.com/group/LICEONAVAL_31/)  
XXXII: <http://groups.yahoo.com/group/32PROM/>  
XXXVI: <http://ar.groups.yahoo.com/group/promocion36lnmb>  
XL: [www.xlpromocion.blogspot.com/](http://www.xlpromocion.blogspot.com/)  
XLII: <http://www.promocion42.100megas.com> (\*)  
XLIII: <http://ar.geocities.com/xliiivirtual/>  
XLVI: <http://groups.msn.com/XLVI> (\*)  
XLVIII: <http://www.lnmab.com.ar>

(\*) Aparecen como vínculos inaccesibles

Recuerdo que quienes quieran suscribirse para recibir en forma automática por email los adjuntos además del cuerpo principal de Proa al Centro no tienen más que solicitarlo por este mismo medio.

Hasta la próxima, a partir del 16 de Mayo,

---

Alejandro de Montmollin - XXIII Promoción  
[amontmollin@gmail.com](mailto:amontmollin@gmail.com) - [alejandro@montmollin.com](mailto:alejandro@montmollin.com)

Los conceptos y opiniones que se reproducen por este medio corren exclusivamente por cuenta de quien los remite para su publicación. Ellos no necesariamente reflejan ni comprometen la opinión del Centro de Graduados del Liceo Naval Militar "Almirante Guillermo Brown" ni de quienes editan Proa al Centro.

Este es un mensaje destinado a la comunidad de los Liceos Navales. Si no desea recibir esta comunicación por favor responda a este e-mail colocando en asunto REMOVE y será eliminado de nuestra lista de distribución.